

Segundo. Inscribir en el Registro de Fundaciones el otorgamiento de poderes conferidos por la Fundación a Doña Pilar Fábrega i Viladrich y Doña María José Montero Corominas, en los términos que constan en la escritura número dos mil ochocientos uno, otorgada el 17 de noviembre de 2006, por el notario Don Salvador Miras Gómez. Así como, el nombramiento como Directora de la Fundación de Doña Pilar Fábrega i Viladrich.

Notifíquese a los interesados a los efectos previstos en el artículo 58.2 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, modificada por la Ley 4/1999, de 13 de enero.

Madrid, 19 de diciembre de 2006.—La Ministra de Cultura. P.D. (Orden CUL/2591/2004, de 22 de julio), la Secretaria General Técnica del Ministerio de Cultura, María Concepción Becerra Bermejo.

656

ORDEN CUL/4179/2006, de 19 de diciembre, por la que se inscribe en el Registro de Fundaciones la Fundación Goldberg.

Examinado el expediente incoado a instancia de don José Javier Rozas Ado, solicitando la inscripción de la Fundación Goldberg, en el Registro de Fundaciones del Ministerio de Cultura, según lo dispuesto en la Ley 50/2002, de 26 de diciembre, de Fundaciones, en el Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 1337/2005, de 11 de noviembre y en el Reglamento del Registro de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 384/1996, de 1 de marzo.

Antecedentes de hecho

Primero. *Constitución de la Fundación.*—La Fundación anteriormente citada fue constituida por don José Javier Rozas Ado y la entidad Goldberg Ediciones, S.L., en Pamplona (Navarra), el 31 de agosto de 2006, según consta en la escritura pública número dos mil veintinueve, otorgada ante el notario del Ilustre Colegio de Pamplona, don Rafael Unceta Morales.

Segundo. *Domicilio y ámbito de la Fundación.*—El domicilio de la Fundación quedó establecido en Noain (Navarra), calle Polígono de Talluntxe, calle A, Nave 24 y, su ámbito es estatal.

Tercero. *Dotación.*—Se estableció como dotación de la Fundación la cantidad de treinta mil euros (30.000 euros). La dotación consistente en dinero, ha sido desembolsada inicialmente en un 25 por 100, mediante la aportación de la cantidad de siete mil quinientos euros (7.500 euros) ingresada en entidad bancaria, y el resto será desembolsado por la entidad fundadora en un plazo no superior a cinco años.

Cuarto. *Fines de la Fundación.*—En los Estatutos que han de regir la Fundación, incorporados a la escritura de constitución a que se refiere el antecedente de hecho primero, figuran como fines de la Fundación los siguientes: a) El desarrollo de iniciativas para la recuperación, promoción, divulgación y revalorización del patrimonio de música culta, de todas las épocas, con especial dedicación al patrimonio musical español y a la época que se denomina como música antigua. b) La formación, promoción y apoyo a los jóvenes intérpretes. c) La organización y celebración de festivales, temporadas, ciclos y conciertos dedicados a la interpretación y difusión de la música clásica. d) La difusión de la música clásica a través de la edición de todo tipo de publicaciones culturales, como revistas, libros, discos, soportes audiovisuales y electrónicos, así como cualquier otro tipo de soporte. e) La colaboración con entidades – instituciones, fundaciones, asociaciones y sociedades o personas físicas, para el desarrollo de actividades relacionadas con los fines anteriores.

Quinto. *Patronato.*—El gobierno, representación y administración de la Fundación se encomienda a un Patronato, cuyos miembros ejercerán sus cargos de Patrono gratuitamente y que se obliga a la rendición de cuentas al Protectorado.

Inicialmente, el Patronato queda constituido por: Presidente: Don José Javier Rozas Ado; Vocales: Don Ricardo Pérez Merino; Doña Victoria Grace Stoten y la entidad «Ediciones Goldberg, S.L., representada por Don José Javier Rozas Ado; Secretario, no patrono: Don Jesús Javier Cia Barrio.

En la escritura de constitución y en documentos privados con firmas legitimadas notarialmente consta la aceptación de los cargos indicados por parte de las personas anteriormente citadas.

Fundamentos jurídicos

Primero. Resultan de aplicación para la resolución del expediente:

El artículo 34 de la Constitución Española, que reconoce el derecho a fundar para fines de interés general.

La Ley 50/2002, de 26 de diciembre, de Fundaciones.

El Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 1337/2005, de 11 de noviembre.

El Reglamento del Registro de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 384/1996, de 1 de marzo.

La Orden CUL/2591/2004, de 22 de julio, de delegación de competencias del Ministerio de Cultura, en virtud de la cual se delegan en el titular de la Secretaría General Técnica las competencias relativas al Protectorado y Registro de Fundaciones atribuidas al Ministro.

Segundo. Según los artículos 35.1 de la Ley 50/2002 y 43 del Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal, la inscripción de las Fundaciones requerirá el informe favorable del Protectorado en cuanto a la idoneidad de los fines y en cuanto a la adecuación y suficiencia dotacional, procediendo, en este caso, un pronunciamiento favorable al respecto.

Tercero. Según las Disposiciones Transitorias cuarta de la Ley de Fundaciones y única del Reglamento del Registro de Fundaciones de competencia estatal, hasta tanto no entre en funcionamiento dicho Registro, subsistirán los actualmente existentes, por lo que procede la inscripción de la Fundación Goldberg en el Registro de Fundaciones del Ministerio de Cultura.

Por todo lo cual, resuelvo:

Inscribir en el Registro de Fundaciones del Departamento a la Fundación Goldberg, de ámbito estatal, con domicilio en Noain (Navarra), calle Polígono de Talluntxe, calle A, nave 24, así como el Patronato cuya composición figura en el quinto de los antecedentes de hecho.

Notifíquese a los interesados a los efectos previstos en el artículo 58.2 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, modificada por la Ley 4/1999, de 13 de enero.

Madrid, 19 de diciembre de 2006.—La Ministra de Cultura. P.D. (Orden CUL/2591/2004, de 22 de julio), la Secretaria General Técnica del Ministerio de Cultura, María Concepción Becerra Bermejo.

657

ORDEN CUL/4180/2006, de 19 de diciembre, por la que se inscribe en el Registro de Fundaciones la Fundación Internacional Arte Ciudad/Arte Città.

Examinado el expediente incoado a instancia de don Sergio Prados Fernández, solicitando la inscripción de la Fundación Internacional Arte Ciudad/Arte Città, en el Registro de Fundaciones del Ministerio de Cultura, según lo dispuesto en la Ley 50/2002, de 26 de diciembre, de Fundaciones, en el Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 1337/2005, de 11 de noviembre y en el Reglamento del Registro de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 384/1996, de 1 de marzo.

Antecedentes de hecho

Primero. *Constitución de la Fundación.*—La Fundación anteriormente citada fue constituida por don Salvatore d'Urso; doña Dolly Elizabeth White y doña María José de Córdoba Serrano, en Cuevas del Almanzora (Almería), el 5 de agosto de 2005, según consta en la escritura pública número mil ochocientos noventa y nueve, otorgada ante el notario del Ilustre Colegio de Granada, don Andrés Carlos Mejía Sánchez, que fue subsanada por la escritura número ciento veintiocho, autorizada el 20 de enero de 2006, ante el mismo notario.

Segundo. *Domicilio y ámbito de la Fundación.*—El domicilio de la Fundación quedó establecido en Cuevas del Almanzora (Almería), calle Castillo, s/n y, su ámbito es estatal.

Tercero. *Dotación.*—Se estableció como dotación de la Fundación la cantidad de cuarenta mil quinientos euros (40.500 euros). La dotación desembolsada en su totalidad corresponde al valor de la aportación en pleno dominio de siete obras pictóricas, cinco de las cuales son obra de don Salvatore d'Urso y las otras dos de doña María José de Córdoba Serrano, descritas en la tasación efectuada por doña Julia Moreno Pérez de la Galería Cartel, Tasadora BBAA y obra antigua, incorporada a la escritura de constitución.

Cuarto. *Fines de la Fundación.*—En los Estatutos que han de regir la Fundación, incorporados a las escrituras de constitución y de subsanación de ésta a que se refiere el antecedente de hecho primero, figuran como fines de la Fundación los siguientes: Promoción, difusión, fomento y defensa del Arte, en sus diferentes manifestaciones culturales; promoción de las Bellas Artes, protección y conservación del Arte, del patrimonio histórico-artístico y cultural; así como la difusión de manifestaciones del Arte, a través de la Psicología.

Quinto. *Patronato*.—El gobierno, representación y administración de la Fundación se encomienda a un Patronato, cuyos miembros ejercerán sus cargos de Patrono gratuitamente y que se obliga a la rendición de cuentas al Protectorado.

Inicialmente, el Patronato queda constituido por: Presidente: Don Salvatore d'Urso; Secretaria: Doña María José de Córdoba Serrano y Vocal: Doña Dolly Elizabeth White.

En la escritura de constitución consta la aceptación de los cargos indicados por parte de las personas anteriormente citadas.

Fundamentos jurídicos

Primero. Resultan de aplicación para la resolución del expediente:

El artículo 34 de la Constitución Española, que reconoce el derecho a fundar para fines de interés general.

La Ley 50/2002, de 26 de diciembre, de Fundaciones.

El Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 1337/2005, de 11 de noviembre.

El Reglamento del Registro de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 384/1996, de 1 de marzo.

La Orden CUL/2591/2004, de 22 de julio, de delegación de competencias del Ministerio de Cultura, en virtud de la cual se delegan en el titular de la Secretaría General Técnica las competencias relativas al Protectorado y Registro de Fundaciones atribuidas al Ministro.

Segundo. Según los artículos 35.1 de la Ley 50/2002 y 43 del Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal, la inscripción de las Fundaciones requerirá el informe favorable del Protectorado en cuanto a la idoneidad de los fines y en cuanto a la adecuación y suficiencia dotacional, procediendo, en este caso, un pronunciamiento favorable al respecto.

Tercero. Según las Disposiciones Transitorias cuarta de la Ley de Fundaciones y única del Reglamento del Registro de Fundaciones de competencia estatal, hasta tanto no entre en funcionamiento dicho Registro, subsistirán los actualmente existentes, por lo que procede la inscripción de la Fundación Internacional Arte Ciudad/Arte Città en el Registro de Fundaciones del Ministerio de Cultura.

Por todo lo cual, resuelvo:

Inscribir en el Registro de Fundaciones del Departamento a la Fundación Internacional Arte Ciudad/Arte Città, de ámbito estatal, con domicilio en Cuevas del Almanzora (Almería), calle Castillo, s/n, así como el Patronato cuya composición figura en el quinto de los antecedentes de hecho.

Notifíquese a los interesados a los efectos previstos en el artículo 58.2 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, modificada por la Ley 4/1999, de 13 de enero.

Madrid, 19 de diciembre de 2006.—La Ministra de Cultura, P.D. (Orden CUL/2591/2004, de 22 de julio), la Secretaria General Técnica del Ministerio de Cultura, María Concepción Becerra Bermejo.

MINISTERIO DE VIVIENDA

658

RESOLUCIÓN de 28 de diciembre de 2006, de la Subsecretaría, por la que se publica el Convenio de colaboración entre el Ministerio de Vivienda y la Ciudad de Ceuta, de modificación del suscrito, para la cofinanciación de diversas promociones de viviendas de promoción pública durante los años 2002 a 2008.

De acuerdo con lo previsto en el artículo 8.2 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, procede la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» del Convenio de colaboración suscrito entre el Ministerio de Vivienda, y la Ciudad de Ceuta, de modificación del Convenio de colaboración suscrito entre el Ministerio de Fomento y la Ciudad de Ceuta, para la cofinanciación de diversas promociones de viviendas de promoción pública en la citada ciudad durante los años 2002 a 2008.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—La Subsecretaria de Vivienda, Mercedes Elvira del Palacio Tascón.

ANEXO

Convenio de colaboración entre el Ministerio de Vivienda y la Ciudad de Ceuta, de modificación del Convenio de colaboración suscrito entre el Ministerio de Fomento y la Ciudad de Ceuta, para la cofinanciación de diversas promociones de viviendas de promoción pública en la citada ciudad durante los años 2002 a 2008

En Madrid, a 28 de diciembre de 2006.

REUNIDOS

De una parte, la señora Ministra de Vivienda, doña María Antonia Trujillo Rincón, en virtud del Real Decreto 558/2004, de 17 de abril, por el que se dispone su nombramiento, y actuando conforme a las atribuciones que le confiere el artículo 13.3 de la Ley 6/1997, de 14 de abril, de Organización y Funcionamiento de la Administración General del Estado y el artículo 6, en relación con la disposición adicional décimo tercera de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

De otra, el señor D. Juan Jesús Vivas Lara, Presidente de la Ciudad de Ceuta, que actúa en representación de la misma en virtud de la facultad que le confiere el artículo 11, apartado b) del Reglamento de la Presidencia en vigor y conforme a lo previsto en el artículo 12.1 de estatuto de Autonomía, Ley Orgánica 1/1995 de 13 de marzo

EXPONEN

Primero.—Que previa la tramitación reglamentaria, con fecha 27 de diciembre de 2002, se suscribió un Convenio de colaboración entre el Ministerio de Fomento y la Ciudad de Ceuta para la cofinanciación de diversas promociones de viviendas de promoción pública durante los años 2002 a 2006, que contenía el compromiso por parte del Ministerio de Fomento de financiar hasta un total de veintiséis millones cuatrocientos cuarenta y cuatro mil quinientos veinte euros y ochenta y seis céntimos (26.444.520,86 €), en varias anualidades y en las promociones que figuraban en el anexo n.º 1

Segundo.—Asimismo y previa su reglamentaria tramitación, con fecha 24 de noviembre de 2003 fue suscrita una Addenda a dicho Convenio para introducir en el mismo diversas modificaciones, principalmente por reajuste de sus anualidades y variación del plazo de su vigencia del Convenio, pasando a denominarse «Convenio de colaboración entre el Ministerio de Fomento y la Ciudad de Ceuta para cofinanciación de diversas promociones de viviendas de promoción pública en dicha ciudad durante los ejercicios de 2002 a 2007»

Tercero.—Que, al efecto, se ha de tener en consideración que, en virtud de lo establecido en el artículo 16.1.b) del Real Decreto 562/2004, de 19 de abril, por el que se aprueba la estructura orgánica básica de los departamentos ministeriales, el Ministerio de Vivienda ha asumido, a través de la Dirección General de Arquitectura y Política de Vivienda, las competencias de la anterior Dirección General de la Vivienda, la Arquitectura y el Urbanismo del Ministerio de Fomento.

Que, asimismo, el artículo 5.1.d) del Real Decreto 1718/2004, de 23 de julio, por el que se desarrolla la estructura orgánica básica del Ministerio de Vivienda, señala que corresponde a la Dirección General de Arquitectura y Política de Vivienda la gestión de convenios de colaboración con las Comunidades Autónomas y otros entes territoriales para la ejecución de la política de vivienda».

Cuarto.—Que en reunión de la Comisión de Seguimiento del mencionado Convenio, celebrada el 11 de julio de 2005 se propuso la sustitución de 5 promociones por un total de 250 viviendas a emplazar en las parcelas de Huerta Téllez, por dificultades en las mismas por otra en la parcela C-4 de Loma de Colmenar por un total de 225 viviendas, si bien en su momento no se dio curso a Convenio de modificación alguno hasta que se dispusiera de la titularidad del suelo que, en aquel momento era de SEPES, hoy ya de la Ciudad de Ceuta.

Quinto.—La Comisión de Seguimiento celebrada en Madrid el día tres de noviembre de 2006 ha propuesto que se modifiquen las anualidades previstas en la Addenda de 24 de noviembre de 2003 en la forma en que luego se indicará en las estipulaciones del presente Convenio.

Sexto.—Que, en relación con ello, como el Acuerdo de Consejo de Ministros de 14 de noviembre de 2002, había autorizado la suscripción del Convenio de colaboración inicialmente suscrito, concretando las aportaciones anuales que correspondían entonces al Ministerio de Fomento, así como su importe total, y teniendo en consideración que como consecuencia de la modificación del referido Convenio operada mediante la Addenda de 24 de noviembre de 2003, se cambiaban las anualidades inicialmente previstas, fue necesaria la adopción, previa a la firma de ésta, del Acuerdo de consejo de Ministros de 14 de noviembre de 2003, resulta de nuevo preciso, la autorización por el Consejo de Ministros de la sus-